

Pronto habrá elecciones a Junta de Gobierno y Junta de Representantes.

Tiene sentido que – vista la proliferación de opciones - **PROCOAM** vuelva a presentar una candidatura. ¿Hay algo que nos hace especiales o necesarios? Con toda modestia creemos que si.

PROCOAM, desde su inicio, ha pensado en que de lo que se trata es de defender a los arquitectos en su ejercicio profesional.

Que los servicios que nos brinda el Colegio, siendo muy importantes, no son lo único y ni siquiera lo primero. Aspiramos a un Colegio que plante cara a nuestros problemas, exigente con las administraciones, atento a la legislación que nos afecta.

Un Colegio con voluntad de transformar todo lo que sea necesario para que la profesión de arquitecto no solo sea una de las más valiosas sino también una que nos permita vivir y trabajar con dignidad y profesionalidad.

PROCOAM ha tenido también otro objetivo. Que el Colegio sea de todos los arquitectos. No solo de algunos. No solo de quienes están en las escuelas, en los grandes despachos o las administraciones, que también, sino sobre todo de las decenas de miles que simplemente trabajan en su estudios o en los de otros.

La mayoría de los colegiados no se molesta en votar en las elecciones porque lo ven como algo ajeno e inútil y, como pescadilla que se muerde la cola, el punto de vista de muy pocos acaba siendo el punto de vista determinante.

Por eso **PROCOAM** va a intentar una vez más concurrir a las elecciones con sus propuestas.

Y si te parece que coincides al menos con las dos enunciadas, estás invitado a venir con nosotros.